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ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL 

 

Aos vinte e nove dias do mês de novembro de dois mil e doze, nesta cidade de 

São Paulo, às dez horas, conforme prévia convocação, na sala de reuniões do 11º 

andar da Fundação de Previdência Complementar do Estado de São Paulo - SP-

PREVCOM, reuniu-se ordinariamente, o Conselho Fiscal da Fundação de 

Previdência Complementar do Estado de São Paulo – SP-PREVCOM. Presentes 

os conselheiros titulares: o Sr. Max Freddy Frauendorf, o Sr. Jarbas Augusto 

Pinto, a Sra. Yukimi Nagata. Presentes também a Assistente Técnica Previdência 

Complementar IV Sra. Wania Maria Ruotti, o Assessor Contábil Sr. Agostinho 

Tadeu Auricchio e a Diretora Administrativa, Sra. Karina Damião Hirano. Abertos 

os trabalhos pelo Presidente do Conselho Fiscal, Sr. Max Freddy Frauendorf, foi 

colocado em discussão o item 1 (um) da ordem do dia seguindo-se da aprovação 

e assinatura da Ata da Sétima Reunião Ordinária do Conselho Fiscal realizada aos 

vinte e três dias do mês de outubro de dois mil e doze. Passando ao item 2 ( dois) 

da ordem do dia foi dada a palavra ao assessor contábil Agostinho Tadeu 

Auricchio que mostrou no site da Fundação a Área do Conselho e demonstrou  as 

informações dos Balancetes de setembro e outubro. Dirimidas as dúvidas dos 

conselheiros e informado que os Balancetes vistos em reunião serão 

disponibilizados no site passou-se ao item 3 ( três ) da ordem do dia. Foi dada a 

palavra a Diretora Administrativa da Fundação  Sra. Karina Damião Hirano, que 

discorreu sobre as condições do novo prédio em que a entidade está sediada, 

informando que o mesmo possui 12 andares, dos quais 3 são ocupados pelo 

IPESP. Observou que as novas instalações atendem o dimensionamento 

projetado para o pleno funcionamento da Fundação. A seguir o Presidente do 

Conselho solicitou informações sobre a aprovação dos Regulamentos dos Planos 

de Benefícios. A Sra. Karina Damião Hirano esclareceu que os Planos de 



Benefícios estão prestes a serem aprovados pela PREVIC e a seguir dirimiu 

dúvidas suscitadas pelos conselheiros em relação às taxas de carregamento, de 

administração e condições de resgate previsto nos planos. O Presidente do 

Conselho sugeriu ainda a inclusão na pauta da próxima reunião do conselho, 

apresentação sobre a seguradora contratada para operar as coberturas de risco 

por morte e por invalidez. Por fim, eu, Glaucia M. C. Rosatti Giannoccaro, na 

qualidade de Secretária do Colegiado, lavrei e subscrevi esta Ata que lida e 

achada conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros efetivos 

presentes. 
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